

2º Comunicado de prensa, abril de 2024

Sobre el proyecto

WAKE UP: Raising Youth Awareness on the Metaverse, es un proyecto Erasmus+ KA2 que comenzó en diciembre de 2022 y tiene una duración de 24 meses.

Nuestro consorcio dedicado al proyecto incluye 6 organizaciones asociadas:: [Asociación Valencia InnoHub](#) (España), [Stowarzyszenie SEDA](#) (Polonia), [Xenios Polis. Culture, Science and Action](#) (Grecia), [ATERMON B.V](#) (Países Bajos), [University of Thessaly](#) (Grecia), [M.M.C Management Center Limited](#) (Chipre)

El proyecto **WAKE-UP** se centra en la tendencia emergente del Metaverso, un nuevo reino virtual que trasciende las limitaciones tradicionales de las pantallas al mezclar los mundos real y virtual en uno solo. Los expertos sugieren que esta plataforma ofrece un potencial significativo. En concreto, nuestra iniciativa pretende educar a los jóvenes sobre los riesgos potenciales del Metaverso, pero también sobre sus oportunidades. El objetivo es mejorar sus habilidades en diversos ámbitos, promoviendo la ciudadanía activa, el espíritu empresarial y el emprendimiento social entre los jóvenes. Este esfuerzo pretende dotarles de las herramientas necesarias para un futuro mejor.



PROJECT NUMBER – 2022-1-ES02-KA220-YOU-000087011

Finalización de los módulos esenciales del proyecto y lanzamiento de la Plataforma

Mientras seguimos navegando por los retos y oportunidades de la era digital, el proyecto WAKE-UP ha finalizado con éxito varios módulos destinados a educar y empoderar a otros sobre el metaverso. Una vez completados estos módulos, estamos encantados de lanzar nuestra innovadora plataforma digital. Esta plataforma es una herramienta valiosa con contenidos educativos diseñados para involucrar a los usuarios en un aprendizaje significativo sobre el potencial y los riesgos del metaverso.

Invitación para realizar pruebas

Ahora entramos en una fase crucial en la que buscamos la participación de la comunidad. Invitamos a educadores, estudiantes y entusiastas de la tecnología a explorar nuestra nueva plataforma, utilizar los recursos, leer nuestro material y hacernos llegar sus comentarios. Estas pruebas son esenciales para perfeccionar nuestra plataforma y garantizar que satisfaga las necesidades educativas de nuestro público.

Conferencia final en Chipre

Por último, nos complace anunciar que la conferencia final del proyecto WAKE-UP se celebrará en octubre de 2024 en Chipre. Este evento clave ofrecerá una revisión sobre los resultados del proyecto y su impacto en la concienciación sobre el metaverso.

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Home | WakeUp Platform \(erasmusplus.website\)](#)

[Wake Up \(erasmusplus.website\)](#)

La última reunión transnacional de socios está prevista para octubre de 2024 en Nicosia (Chipre).

